

**E** **ENTREVISTA. ROBERTO SOTO**, candidato a alcalde Antofagasta (Rep.):

## *"Hay que revisar los proyectos de administraciones anteriores para poder presentarlos"*

Constanza Caldera Pfeiffer  
 constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

**E**l candidato a alcalde por Antofagasta Roberto Soto (Republicanos) en entrevista con este Diario entregó sus propuestas en distintas áreas, destacando la necesidad de avanzar en el plano regulador. De igual forma, cree importante retomar proyectos que han quedado sin avanzar en administraciones anteriores. En Salud, plantea la importancia de salir con los especialistas a los barrios.

**¿Qué prioridad le dará a la promulgación del nuevo plano regulador?**

- El tema del plano regulador es uno de los temas más importantes que tenemos en el municipio. Está atrasado desde el 2012 y hoy día necesitamos ordenar todo el tema, tanto de la edificación, de cómo queremos ver la ciudad hacia el futuro, ver los sectores para poder definir construcción de vivienda habitacional, que es una de las grandes problemáticas que tenemos en Antofagasta, donde vamos urbanizar y sobre todo en un tema importante es tirar abajo esas promesas que se están realizando con el tema de la construcción de viviendas en campamentos que están definidos que están en sectores de peligro, que son más del 85% y hoy día están los candidatos firmando compromiso de edificación.

**¿Cómo trabajaría de manera coordinada para dar respuesta al problema de seguridad?**

- Primero, lo fundamental es volver a revisar el convenio que firmó la Municipalidad del OS-14 que eso lo vengo proponiendo hace tiempo para fortalecer ese convenio y que sean más vehículos municipales los que puedan contar con la presencia de un efectivo policial, y no solamente la camioneta de la Dirección de Operaciones, sino que sean las camionetas de Seguridad Ciudadana. Luego de esto, ya comenzar a trabajar para crear una corporación municipal de seguridad para que pueda ser factible el horario de fiscalización y no sea so-



ROBERTO SOTO, CANDIDATO A ALCALDE ANTOFAGASTA (REPUBLICANOS).

lamente desde las ocho de la mañana hasta 5 de la tarde, sino que podamos contar con turno 24/7. Esto, además viene con proyectos a presentar para la recuperación de espacios.

**¿Cómo espera destrabar proyectos de tal forma de darle un uso a los recursos del litio y royalty?**

- Proyectos hay, han quedado muchos de muchas administraciones anteriores. Aquí no hay que ser majadero, sino que hay que revisar los proyectos que se han realizado en administraciones anteriores para poder presentarlos. Por ejemplo, la remodelación del Parque de Los Eventos, la remodelación de cancha y creación de parque en la población Felipe Trevizan de \$310 millones, que se tuvo que retroceder por el tema del estallido social, y los proyectos de remodelación de la Plaza Bicentenario y del Liceo de Hombres.

**¿Cuál es su postura respecto al traspaso de la educación a los SLEP?**

- Creo que vamos a centralizar de nuevo las decisiones en Santiago por lo que no estoy a favor, eso no quiere decir que no cumpla la ley, pero mi opinión personal es no centralizar. Creo que todo el país tiene diferentes realidades, la realidad nuestra es muy especial por la alta matrícula de niños sobre todo extranjeros, entonces Antofagasta es bien particular en comparación con otras realidades del país.

**¿Cuál es su plan para dar respuesta al aumento de la demanda de la atención primaria de salud?**

- Se debe realizar atención al adulto mayor domiciliaria como se realizaba en pandemia, entrega de medicamentos para despejar los Cesfam. Hay que mejorarla la forma de toma de horas, hay que trabajar en el diseño de por lo menos dos Cesfam, y hacer un convenio con las universidades para poder atender en los mismos barrios para consultas en oftalmología, odontología, en diabetes, entre otras. 